

La empresa más importante de Santander entró en liquidación

No hubo salvación para Ferticol

La procesadora de productos fertilizantes más grande del país no superó ni encontró fórmulas para cancelar los más de \$66 mil millones que adeuda a trabajadores, pensionados, proveedores y a la Electrificadora de Santander, y entró en liquidación.

La Empresa Fertilizantes de Colombia, Ferticol, con sede en Barrancabermeja, Santander, y encargada de producir, distribuir y comercializar productos petroquímicos y abonos químicos para el campo, llegó a un triste final al aprobarse su liquidación total.

La Empresa Fertilizantes de Colombia, Ferticol, que fue creada en 1966 como un proyecto entre Ecopetrol y la Gobernación de Santander para producir abonos químicos y mejorar la producción agrícola en el país, se liquidará, según lo anunciado por el asesor jurídico de la Gobernación de Santander, Luis Alberto Flórez.

“Esta decisión de liquidación se tomó fundamentalmente por un acuerdo entre trabajadores, los cinco sindicatos de la empresa, el fondo de pensiones

Porvenir y Positiva, que son los acreedores de Ferticol. Ahora debemos esperar que la Superintendencia de Sociedades adelante el proceso correspondiente y designe el agente liquidador de Ferticol”, dijo el asesor jurídico de la Gobernación de Santander.

Se espera al agente liquidador

Ferticol está ubicada en Barrancabermeja. En 2003 paró operaciones durante 18 meses. En la actualidad, la Gobernación de Santander tiene el 99,7 % de las acciones y la empresa tiene una deuda de \$86 mil millones con trabajadores, pensionados y proveedores, como la Electrificadora de Santander.

Manuel Alarcón Forero, vicepresidente de Sintraferticol, quien trabajó durante 35 años en la empresa, precisó que la determinación



Suministrada/ EL FRENTE

Ferticol carga una deuda superior a los \$66 mil millones con 126 trabajadores, 140 pensionados, proveedores, así como con la Empresa Electrificadora de Santander.

se produjo ante los incumplimientos en el pacto de restructuración acordado desde hace 17 años, el cual tuvo siete prorrogas. Además, señaló responsabilidades políticas en el caso.

Por el momento, se queda a la espera de que la Superintendencia de Sociedades adelante el proceso correspondiente y designe el agente liquidador de Ferticol”.